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平成 24年生まれ

今年の主役は私たち今年の主役は私たち
　明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。
　今年は「辰年」です。未来を担う子どもたちの中で辰年生まれの方を紹
介します。

訓子府の未来を訓子府の未来を

信頼され開かれた議会をめざして

訓子府町議会議長
山田　日出夫

　明けましておめでとうございます。
　日ごろより町政、議会に対するご理解とご支援をいただいておりますこと
に、深く感謝申し上げます。
　昨年も、新型コロナウイルス感染症に翻

ほんろ う

弄された一年でしたが、徐々に日
常を取り戻してきていると感じております。
　世界では令和４年２月にロシアによるウクライナへの軍事侵攻が始まり、いま
だ解決されず不安定な世界情勢が続いており、世界経済・日本経済にも大きく影
響しています。こうした中、本町では夏に猛暑が続き、教育の現場や基幹産業で
ある農業に大きな影響を与えました。自然の驚異を強く感じたところであります。

　さて、本町の財政状況につきましては、これまでの財政健全化の成果により改善されていますが、
今後は老朽化した公共施設の改修や道路などのインフラ維持補修などにかかる経費が増大するもの
と考えられます。また、今後もエネルギー価格の上昇をはじめとするさまざまな物の価格高騰が見
込まれます。
　議会としては、執行機関を監視・評価する役割もあり、その責務・役割を果たすため、町民の皆
さまの声を大切にし、行政とともに知恵を絞りながら、安全で安心して住み続けられるまちづくり
をめざしてまいります。
　今後とも、町議会に対する皆さまのより一層のご理解とご支援をお願い申し上げますとともに、
皆さまにとって、より素晴らしい実り多き年でありますようにご祈念申し上げます。

大島　絢
あやと
斗さん（訓小５年）

　昨年は、宿泊研修で初めてカ
ヌーを体験したことが思い出に
残っています。
　今年は、空手がもっと上手にな
れるようにがんばります。

松本　　桜
さくら
さん（居小５年）

　昨年は、宿泊学習で訓小の友達
と菓子パーティをしたことが思
い出に残っています。
　今年は、学芸会で劇のセリフを
しっかり覚えたいです。

南本　愛
ひまり
葵さん（居小５年）

　昨年は、水泳の泳力検定で1級
に合格したことが思い出に残っ
ています。
　今年は、水泳少年団で50m を
40 秒以内で泳げるようにがんば
ります。

菊池　陽
ひより
愛さん（訓小５年）

　昨年の思い出は、宿泊学習でみ
んなと一緒にアイスを食べなが
ら交流したことです。
　今年は、勉強がさらに難しくな
ると思うので、がんばります。

中田　晴
はると
斗さん（訓小５年）

　昨年は、宿泊研修でチョコアイ
スを食べたり、みんなで泊まって
交流できたことが思い出に残っ
ています。
　今年は、修学旅行でいろいろな
場所を見学したいです。

岡崎　大
やまと
和さん（訓小５年）

　昨年は、学級レクリエーション
で焼肉をしたとき、火力が強くて
ポップコーンが焦げてしまったこ
とが、思い出に残っています。
　今年は、小学校最後の運動会と
学芸会なので、がんばります。
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きいち
一さん（居小５年）

　昨年の思い出は、野球少年団の試
合で良いプレーができたことです。
　今年は、球速120㎞を出すこと
と、ホームランを10本打つことが
目標です。

谷　　和
のどか
佳さん（訓小５年）

　昨年は、宿泊研修のときにみん
なでカヌーを体験したことが思
い出に残っています。
　今年は、野球少年団でヒットを
打てるようにがんばりたいです。

工藤　羽
うりゅう
龍さん（訓小５年）

　昨年は、網走にサンマ釣りに行っ
たことが思い出に残っています。
　今年は、陸上少年団で練習をが
んばって速く走れるようになり
たいです。

西森　　葵
あおい
さん（訓小５年）

　昨年は、宿泊研修でカヌーやい
かだを体験したことが思い出に
残っています。
　今年は、一番上の学年になるの
で、下級生の手本になれるように
がんばります。

訓子府町長
伊田　　彰

　明けましておめでとうございます。
　日ごろから町政推進にご理解とご協力をいただいておりますことに、お礼
と感謝を申し上げます。
　昨年を振り返りますと、令和２年から猛威を振るっていた新型コロナウイ
ルスは、感染予防対策によりその勢いが収束し、５月には５類感染症に分類
され、徐々にコロナ禍前の日常を取り戻しつつあります。一方で、気候変動
の影響による集中豪雨や記録的な猛暑、円安の進行による物価高騰など、暗
い話題も多い１年でありました。
　本町においても、猛暑の影響による農作物の高温被害、学校においては休

校や屋外活動を制限せざるを得ない状況となりました。また物価高騰により、農業においては配合
飼料をはじめとした生産資機材の価格上昇が著しく、さらに食料品やエネルギー価格の上昇は家計
を圧迫しております。このような課題に直面する中、昨年には、農業者への飼料・肥料購入費助成、
物価高騰対策商品券の配布のほか低所得者世帯への経済支援などを行いました。
　今後も社会情勢の変化を敏感に捉え、環境問題への提言、社会インフラの整備、子育て環境の充実、
移住定住対策、デジタル社会の実現に向けた環境整備など、町民の皆さまが安心して住み続けるこ
とのできる施策に取り組みます。
　令和６年も町民の皆さまとともに、「誰一人取り残さないまちづくり」へまい進してまいります。
　輝かしい新年を迎え、皆さまのご健勝を心からご祈念申し上げます。

誰一人取り残さないまちづくり


